

Un mot spécial de notre direction à l'attention des parents d'enfants hospitalisés et hébergés

Chers parents,

Nous le savons bien, l'hospitalisation d'un enfant est une expérience qui peut être préoccupante pour les parents. Voilà que s'ajoute maintenant la nécessité de mener collectivement une lutte efficace contre la COVID-19, qui pose des défis hors du commun.

Comme vous l'avez constaté, le CHU Sainte-Justine déploie des mesures exceptionnelles, qui incluent notamment un rehaussement important des mesures d'hygiène et des restrictions au niveau des visites. Par ailleurs, tous les visiteurs qui entrent dans l'hôpital se font questionner sur leurs voyages et leurs symptômes.

Ces décisions sont guidées par un seul objectif: préserver la santé et la sécurité de votre enfant, de tous nos patients, de leurs familles et de notre personnel.

La communauté du CRME du CHU Sainte-Justine fait front commun contre la maladie et se serre les coudes. Tous ensemble, nous faisons équipe, parents et soignants, afin de se protéger les uns les autres, et afin de prendre toutes les précautions requises par notre fragile et précieuse clientèle.

Soyez donc assurés que nous ne ménageons aucun effort et que nous déployons toutes les mesures qui s'imposent afin de lutter le plus efficacement possible contre le virus.

Par ailleurs, nous savons que la situation actuelle peut soulever chez vous beaucoup d'interrogations et de préoccupations. N'hésitez surtout pas à en faire part à nos équipes soignantes.

De tout cœur, nous vous remercions de votre compréhension et de votre précieuse collaboration.



Caroline Barbir,
Présidente-directrice
générale



Marc Girard,
Directeur des services
professionnels



Valérie Pelletier,
Directrice des soins
infirmiers



Maryse St-Onge,
Directrice des services
multidisciplinaires de la santé mentale
et de la réadaptation